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野間中学校

編集部より 「野間中だより」をご愛読ありがとうございます。「野間中だより」に関するご感想やご意見がござ
いましたら，編集部までお寄せください。

野間中だより編集部 nomajh_dayori@yahoo.co.jp

ふれあい学級
５月２５日（日）親子ふれあい学級を行いました。たくさんの保護者の方に授業参観，部活動懇談会，ふれあ

いタイムに参加いただきました。
とくに，ふれあいタイムでは，各部活動にて親子対戦ゲームや親子合同練習などをしました。暑い日になり，

ちょっとバテ気味のお家の方もみえましたが，微笑ましい光景をいくつもみることができた一日となりました。
ご参加いただいた保護者のみなさんありがとうございました。

＜授業参観＞ 授業参観 たくさんの保護者の方に授業をみていただきました。

保護者の感想（ご批評箋より抜粋）
・生徒が楽しそうに合唱をしていました。先生のパワーにも圧倒されました。楽しかったです。
・先生の声がとても大きく好感がもてました。（逆に声がちょっと弱々しいというご意見もいただきました）
・先生が一人一人に声をかけながら授業をしてくれてました。
・生徒ももっとはきはきした発言ができるとよいと感じました。
・姿勢の悪い生徒さんが気になりました。挙手の仕方や姿勢などもご指導いただければと思います。

＜ふれあいタイム＞

親子でダブルス！ そら豆の収穫
白熱した親子対抗戦

親子で練習！
保護者の感想（ご批評箋より抜粋）

・子どもの成長を肌で感じることができました。力強い返球にちょっとびっくりしました。
・時間を忘れて部活動に参加できました。楽しかったです。
・まだまだ子どもには負けないぞと思って対抗戦に出ましたが良いところが見せられず残念！練習して来年リベ
ンジします。

 

野間中だより                
 



３年生 修学旅行

６月３日（火）～５日（木）の３日間で３年生が修学旅行に行ってきました。修学旅行に向けて，実行委員の
メンバーを中心に「東京で 未来の鍵を つかみとれ ～９６の思い 今一つに～」をスローガンとして準備を
進めてきました。
１日目は新幹線で東京へ向かい，国会議事堂を見学しました。その後，ディズニーランドで楽しみ，２日目に

はクラス別の研修でＡ組は総務省を訪問し日本科学未来館へ，Ｂ組は花王東京工場見学後江戸東京博物館へ，Ｃ
組は筑波宇宙センターを訪問見学，夕方には全クラスがキッザニアにて体験学習をしました。最終日は東京スカ
イツリーや浅草を見学し，楽しい思い出とともに元気に帰ってきました。

「東京で 未来の鍵を つかみとれ ～９６の思い 今一つに～」のスローガンのもと，昨年から生徒・教師と
も準備をしてきました。時間を守ることを大切にし，規律正しい集団での行動，公衆道徳の実践体験の場，また，
仲間との絆を深める場としてきました。今回は勤労体験も受講し，グローバルな視点を体験することができまし
た。今回，見学・体験したことを今後の生活に生かしていきたいと思います。陰で支えていただきました保護者
のみなさん，ありがとうございました。 職員一同

生徒の若あゆ日記より

先日，ふれあい学級がありました。生徒及び教職員はその前に，地域のごみゼロ運動に参加しました。どの地
区でも，「中学生が手伝ってくれると本当に助かる」という声をたくさん聞くことができました。これからも地域
でお世話になっている中学生として少しでも恩返しができるよう頑張ってくれると思います。

これからも野間中生を
よろしくお願いします。

←先日の地域ごみゼロ運動
で活動する野間中生

ほっと

日 記 ！

今日は海岸清掃をしました。あまり，ゴミはないかなと思ったけど，やってみるとす
ごく多かったです。中にはこんなものまであるのかと思うようなゴミもあり，少し怒れ
ました。でもゴミを拾ってきれいになった海岸を見て，すごくいい気持ちになりました。

１年男子

今日の海岸清掃はとても楽しかったです。友達とゴミを拾って，きれいにして，終わったときはすごくス
ッキリした感じがしました。最初はめんどくさいなーと思っていたけれど，やっているうちに夢中になって
いました。一人でやっても何も楽しくないけど，みんなでやると楽しいんだなと思いました。
これからも「みんな」でボランティア活動をしていきたいと思いました。 １年女子

野間の海岸，ここは私にとって親しみのある海です。私がまだ小さい頃，兄と父と３人でよく遊びにきま
した。この野間の海岸に沈む夕日，夜の星，セントレアの灯り，海岸から見える景色，荒れる海も穏やかな
海も大好きです。そんな野間の海岸が汚れているのは自分が汚されたみたいだった。流木やペットボトル，
お弁当のごみ，ロープ，いろいろなものが落ちていました。ガラスまで・・・。この野間の海岸をゴミ一つ
落ちていない小野浦の海岸のようにしたいと思い必死にゴミを拾い集めました。大きなトラックにあれだけ
のゴミが集まり，うれしかったです。みんなが頑張ってくれた証拠であり，海岸のゴミが減った証拠でもあ
るからです。この海岸に私は「これからもがんばるね」と伝えたい。そして先輩や先生，友達みんなに「あ
りがとう」と伝えたいです。１年女子


